

## RINGKASAN

Univeristas Muslim Indonesia  
Fakultas Kesehatan Masyarakat  
Program Studi Kesehatan Masyarakat  
Peminatan Kesehatan dan Keselamatan Kerja  
Skripsi, Juli 2024

Isika Rismawati

14120200039

**“Faktor Yang Berhubungan Dengan Perilaku Tenaga Kesehatan Dalam Penanganan Limbah Medis di RSUD Bintuni Papua Barat Tahun 2024”**

(xl+ 79 + 15 tabel)

Rumah Sakit Umum Daerah (RSUD) Bintuni Papua Barat merupakan pusat pelayanan kesehatan masyarakat yang kegiatannya menghasilkan berbagai limbah medis padat dan limbah medis cair. Selain itu, kurangnya kesadaran masyarakat dan pasien dalam hal kebersihan juga menambah sulitnya pengelolaan Limbah dirumah sakit. RSUD Bintuni Papua Barat dapat menghasilkan limbah padat medis sebesar 3 kg –562 kg perhari. Lama penyimpanan limbah medis padat yang dihasilkan oleh fasilitas kesehatan RSUD Bintuni Papua Barat lebih dari 48 jam dan pemusnahannya di *incinerator* kurang lebih 2 kali/minggu, dapat pula 1 kali/bulan. Tujuan penulisan ini adalah untuk mengetahui faktor yang berhubungan dengan perilaku tenaga kesehatan dalam penanganan limbah medis di RSUD Bintuni Papua Barat.

Jenis penelitian yang digunakan adalah kuantitatif dengan desain *cross sectional study*. Populasi berjumlah 141 orang yang merupakan tenaga kesehatan RSUD Bintuni Papua Barat. Sampel berjumlah 104 orang yang diperoleh dari hasil perhitungan penentuan sampel (Slovin). Data dikumpulkan melalui penyebaran kuesioner lalu dianalisis dengan uji staistik *chi-square*.

Hasil dalam penelitian ini menemukan adanya hubungan antara pengetahuan terhadap perilaku tenaga kesehatan dalam penanganan limbah medis, adanya hubungan sikap terhadap perilaku tenaga kesehatan dalam penanganan limbah medis, Tidak adanya hubungan antara lingkungan sosial, ketersediaan sarana dan kepatuhan penggunaan APD terhadap perilaku tenaga kesehatan dalam penanganan limbah medis di RSUD Bintuni Papua Barat Tahun 2024.

Para tenaga kesehatan hendaknya konsisten dalam penanganan limbah medis di RSUD Bintuni Papua Barat yang dapat memberikan dampak negatif pada kesehatan pasien jika tidak tertangani dengan baik. Daftar Pustaka: 54 (2017-2023)

**Kata kunci: Pengetahuan, Sikap, Lingkungan Sosial, Ketersediaan Sarana, APD, Perilaku, Limbah Medis.**